

# Press Release

## #OrangeCaresAboutYou Covid-19

Cameroon and the world are currently experiencing a crisis that calls for more solidarity and responsible behaviours. In these difficult times, it is important to respect and practice the hygienic and distancing measures prescribed by health specialists and the Government.

To enable everyone protect themselves and their loved ones, the **Orange Cameroon's** management has set up solutions to reduce contact while staying connected :

**An allocation of health equipment via the Orange Foundation of 100 000 million CFA F** to Cameroon's Ministry of Public Health.

**Free of charge Orange Money account to account transfer (unlimited amount)** to reduce cash handling; likewise, we recommend our customers carry out all their payments with **Orange Money**.

**No charges on water bill payments via Orange Money** to enable people systematically wash their hands.

**Free access to educational content for students via pulse.orange.cm or #119#** to help them study and revise while at home.

**A 30% price reduction on internet bundles** to get news updates and stay in touch with what's going on around the world.

**A 50% discount on internet devices** to stay connected with the world while at home.

At **Orange**, the client is our priority and we care about you.

Learn more on **#OrangeCaresAboutYou** on our dedicated page [www.orange.cm](http://www.orange.cm).

# Communiqué de presse

## #OrangeCaresAboutYou Covid-19

Le Cameroun et le monde entier traversent actuellement une crise qui nous pousse à plus de solidarité et à plus de responsabilité. Par ces temps difficiles, il est important de respecter les mesures d'hygiène et de distanciation prescrites par les spécialistes de la santé et le Gouvernement.

Pour permettre à chacun de se protéger et de protéger les siens, la Direction Générale d'Orange Cameroun met en place des solutions pour limiter les contacts tout en restant connectés. Ainsi :

**Une dotation en matériel médical via la Fondation Orange de 100 millions de Franc CFA** au Ministère de la Santé Publique du Cameroun.

**Une gratuité des frais sur les transferts compte à compte via Orange Money sans limite de montant** pour limiter les manipulations de cash ; de même nous recommandons à nos clients d'effectuer tous leurs règlements avec Orange Money.

**Une gratuité des frais sur les paiements de factures d'eau via Orange Money** pour permettre aux populations d'effectuer en toute sérénité le lavage systématique des mains.

**Un accès gratuit aux contenus éducatifs pour les élèves et les étudiants via pulse.orange.cm ou #119#** afin de d'assurer la continuité de l'instruction et des révisions depuis la maison.

**Une baisse tarifaire de 30% sur nos forfaits internet résidentiels** pour suivre l'actualité et garder le contact avec le monde.

**Une baisse de 50% sur les équipements de connexion internet Clés USB** pour rester connecter au monde tout en restant à la maison.

Chez Orange Cameroun le client est au centre de nos préoccupations, nous accordons une attention particulière à sa santé.

Retrouvez toutes les informations #OrangeCaresAboutYou sur notre page dédiée [www.orange.com](http://www.orange.com)